



## Jolanta Kyzikaitė

Litauen/Lithuania

Geboren 1980 in Kaunas, Litauen. Nach Abschluss des Masterstudiums an der Kunstakademie Vilnius in 2004, wendete sich die Künstlerin aktiv der litauischen Kunstszene zu. Sie ist eine der vielversprechendsten Malerinnen der jüngeren Generation. Sie präsentierte sich in vier Einzelausstellungen und war an mehr als 40 Gemeinschaftsausstellungen in Litauen, Estland, Russland, Polen und Österreich beteiligt. Ebenso nahm sie an "Artist in Residence" Programmen teil (2010, 2011, 2013) und wurde mit dem Titel der besten jungen Malerin im Rahmen des Projekts "Young Painter Award 2010" geehrt. Kyzikaitė's Arbeiten wurden vom Zentrum für Zeitgenössische Kunst in Litauen, dem Walter Bischoof Museum in Deutschland und von privaten Sammlern erworben. Seit 2011 ist die Künstlerin Mitglied des Litauischen Künstlerverbandes. In 2012 begann sie ein Promotionsstudium im Fach Kunst an der Kunstakademie Vilnius. In diesem Jahr erhielt sie ein Stipendium des Ministeriums für Kultur der Republik Litauen. Derzeit lebt und arbeitet sie in Vilnius. <http://kyzikaite.com>

Born 1980 in Kaunas, Lithuania. After completing the master studies in 2004 at Vilnius Academy of Arts, the artist actively turned to the life of the Lithuanian fine art. She is one of the most promising painters of the younger generation. She already organised four personal exhibitions and participated in more than 40 joint exhibitions in Lithuania, Estonia, Russia, Poland and Austria. She participated in "Artist in Residence" programmes (2010, 2011, 2013) and also earned the title of the best young painter in the project "Young Painter Award 2010". Kyzikaitė's works have been obtained by the Contemporary Art Centre in Lithuania, Walter Bischoof Museum in Germany and private collectors. The artist is a member of the Lithuanian Artists' Association since 2011. In 2012 she started PhD studies in art at Vilnius Art Academy. She received a grant by the Ministry of Culture of the Republic of Lithuania this year. Currently she works and lives in Vilnius. <http://kyzikaite.com>



Spielraum. Als ihr Herz brach, 2012, Fotodruck, Acryl auf Leinwand, 156x196 cm  
 Playroom. When her heart was broken, 2012, photo print, acrylic on canvas, 156x196 cm